
令和４年度 第１０回上郷地域会議 会議録 

■日 時 令和５年１月１７日（火） 午後 7時から８時３０分まで 
■場 所  上郷交流館 ２階 ふれあいホール 
■出席者  委 員      ：１５名（欠席 １名）

事務局（上郷支所）：近藤支所長、梅津副主幹、藤村主任主査 
上郷交流館 ：太田交流館長

■次 第 
１ 会長あいさつ 
２ 報告事項 
（１）第９回上郷地域会議の会議録について 
（２）上郷地区区長会での報告について 
（３）上郷地域バスについて 
３ 協議事項 
（１）令和５年度上郷地域会議の開催予定について
（２）提言に向けた部会について 
４ 事務連絡 
（１）次回の地域会議日程について 

■議事（要約） 
１ 会長あいさつ  省略

２ 報告事項 
（１）第９回上郷地域会議の会議録について 
（２）上郷地区区長会での報告について 
（３）上郷地域バスについて 

 上記について、事務局から報告 

３ 協議事項 
（１）令和５年度上郷地域会議の開催予定について
【意見】
 ・８月１５日はお盆にあたるため、日程を変更してはどうか。
  →翌週の８月２２日（火）とすることに決定 
 ・終了時刻が午後９時までとなっているが、今年度より会議時間が長くなるか。
  →表記は、会場の予約時間であり、午後９時までに片づけをして退館する。よっ

て、今年度同様、原則午後８時３０分までを会議時間と想定している。



 決定「毎月、第３火曜日 午後７時００分から」 
 ※ ただし、８月については、第４火曜日とする 

（２）提言に向けた部会について 
  ①部会 

各部会によるグループワークを実施 
→次回、部会開催までに事務局から、「公園・施設部会」の提言について、
かみごうスポーツクラブ等へのヒアリングを実施予定。 

②発表 
「公園、施設部会」 

 ・基本的に、第８回（11/25 開催）地域会議での部会協議内容とし、盛り土、スロ
ープ設置等を行い、体育館を避難所として利用したい。

 ・現状で、２、３メートル盛り土をすれば、屋上は１０メートルを超えるのではな
いか。 

 ・ワークショップの導入は、提言２「（仮）既存の自然を活用した自然豊かな公園」
で、実施した方が良い。

 ・スカイホール並みのジムや施設を導入してほしい。 

「交通安全部会」 
 ・東インター付近のインフラは整備されているが、近隣の生活道路の整備ができて
いない。交通渋滞を避け、生活道路に侵入してくる車に対する交通安全対策を推進
したい。 
・ヒヤリハットの収集により、最も危険な箇所を中心に道路整備等の対策を講じる。
 ・県道の凸凹箇所の整備を要望 

４ 事務連絡 
（１）次回の地域会議日程について 
◆次回会議開催 
◇第１１回地域会議 と き：令和５年２月２１日（火） 午後 7時から 

ところ：上郷交流館 ２階 ふれあいホール 


